



# Va Mier por #4T “renacimiento de Puebla”

POR YVONNE REYES

**A**l afirmar que la unidad en Morena está por encima de intereses personales, el coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que es el pueblo el que tiene la última palabra.

Al rendir su quinto informe de actividades ante más de 10 mil personas, el político poblano se comprometió a ser el coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación que su entidad necesita: inclusivo, democrático y sensible.

“La unidad de nuestro movimiento está por encima de intereses personales porque el pueblo es primero y por tanto, el pueblo tiene la última palabra. Vamos por un coordinador que repre-



FOTO: CUARTOS CURO

**La unidad** en Morena está por encima de intereses personales: Mier.

sente a todos los sectores sociales y a todas las aspiraciones de nuestro estado. Vamos por un coordinador que asuma con responsabilidad encabezar la Transformación y la defensa del renacimiento de Puebla”, expresó.